




PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

W
A
R
T
A

P



L
I
S
I

EDISI 177/XIV/AGUSTUS - SEPTEMBER 2018



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

Polsek Tempuran Akan Selidiki Kasus Rumah Guru Dibobol Maling

Karawang, Warta POLISI

Kasus pencurian terulang kembali korbannya dirumah seorang guru yang ber-alamat Dusun Burandul RT.09/05 Desa Dayeuhluhur, Kec. Tempuran telah di-bobol dipagi menjelang siang Emas seberat 100 gram sejumlah barang elek-tronik dan uang tunai Rp.25 juta raib digasak. Karena itu sendiri saat ini sedang dalam penyeledikan Polisi Sektor Tempuran.

Informasi yang didapat, pe-ristiwa terjadi sekitar pukul 10.00 WIB. Korban bernama Yayan Rosdiana dan merupakan guru di wilayah Tempuran. Yayan bersama istrinya hari itu me-ninggalkan rumah untuk mengajar. Sementara yang menunggu rumah adalah anaknya. Namun, apes saat itu anaknya sedang membawa putrinya ke Posyandu untuk Imunisasi.

Ketika rumah ditinggal penghuninya, itu pelaku yang diperkirakan lebih dari satu orang melakukan aksinya. Pelaku masuk ke dalam rumah dari pintu belakang setelah merusak bagian eksel pintu tersebut. Setelah didalam rumah pelaku langsung masuk ke kamar korban. Didalam kamar itu kawanannya pelaku ini mengacak-acak kamar sebelum merusak pintu lemari didalam kamar, dan mengasak uang tunai sebesar Rp.25 juta, emas 100 gram dan sejumlah barang elektronik yang ada dirumah tersebut.

Peristiwa itu sendiri terungkap setelah anak korban kembali ke rumah sesudah mengimunisasi anaknya dan kaget mendapati rumahnya sudah berantakan dan pintu bagian belakang bagian rumah sudah dibobol. Karena panik Kiki teriak hingga para tetangga berdatangan. Kapolsek Tempuran AKP Nana Sutisna terkait itu telah mengatakan kasus tersebut kini dalam penyelidikan aparat kepolisian. "Kerugian korban ditaksir mencapai Rp.80 juta. Selain uang tunai RP. 25 juta pelaku juga membawa kabur 100 gram emas serta satu unit Laptop merk Acer," jelas Kapolsek. Demikianlah hasil yang didapat WP. (MSi)